

Breitband

Jetzt ans Netz

[08.12.2008] Die neue Website Jetzt ans Netz bietet Privatpersonen und Unternehmen die Möglichkeit, ihren Bedarf an schnellem Internet mitzuteilen. Die Bedarfshöhe soll Grundlage für den Breitbandausbau sein.

Die Breitbandinitiative „Jetzt ans Netz“ startet mit einem bundesweiten Online-Portal. Wie der Initiator, die Firma Konext, mitteilt, ist das Ziel die Erfassung und statistische Auswertung des individuellen Bedarfs an schnellen Internet-Zugängen. Die Bedarfshöhe soll als Grundlage für den zügigen Ausbau des Breitbandnetzes in bislang unterversorgten Gebieten dienen. „Mit diesem Instrument haben es die Bürger selbst in der Hand, sich möglichst schnell weit oben in der Hitliste der größten Nachfrager-Kommunen zu platzieren“, sagt Martin Fornefeld, Geschäftsführer von Konext.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Portale, jetztansnetz.de, Konext